



Para empleados federales, 43 mil mdp en aguinaldos

Los magistrados del Tribunal Electoral y los ministros de la Suprema Corte son quienes se llevarán las gratificaciones más onerosas, con más de 444 mil pesos cada uno; el monto total incluye al Presidente, pero también a soldados, maestros y toda clase de funcionarios del Gobierno de la República **MÉXICO P.3**

LOS MEJORES, PARA MAGISTRADOS DEL TRIBUNAL ELECTORAL

Destina Gobierno 43 mil mdp en aguinaldos de funcionarios

Prestación. La cifra es casi la mitad de lo que costó el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles

ÁNGEL CABRERA

El Gobierno de la Cuarta Transformación invertirá al menos 43 mil millones de pesos para el pago de aguinaldos de los burócratas de las secretarías de Estado, las empresas productivas del Estado y órganos descentralizados, según un reporte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Aunque las cifras exactas se conocerán hasta la publicación del informe anual sobre Prestaciones de Servidores Públicos, en enero próximo, los reportes preliminares señalan que la cifra para ese beneficio rebasará los 43 mil millones de pesos.

Dicha presupuesto alcanzaría para becar por un año a 4.3 millones de alumnos de educación básica con el programa Benito Juárez, que entrega 10 mil 80 pesos por beneficiario a lo largo de un periodo de 12 meses.

También equivale a cubrir el apoyo para 1.9 millones de niños con discapacidad, el cual entrega tres mil 600 pesos bimestrales a cada uno.

Lo que invertirá el Gobierno federal en esa prestación anual también es comparable con casi la mitad de lo que costó la construcción del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), con un monto superior a los 90 mil millones de pesos.

Según el Manual de Percepciones de la

LOS MÁS ALTOS

445 mil 128 pesos

para cada uno de los siete magistrados del TEPJF

Administración Pública Federal, “el otorgamiento del aguinaldo o gratificación que corresponda a los servidores públicos conforme a las disposiciones aplicables se sujetará a los términos del decreto que emita para tales efectos el Ejecutivo federal”.

Los 43 mil millones de pesos contemplan la parte de aguinaldos de las Fuerzas Armadas, personal médico y maestros, así como de la base de trabajadores de la administración pública federal.

Pero también el de altos funcionarios, como el aguinaldo del presidente Andrés Manuel López Obrador, que será de 89 mil pesos, más una gratificación de 243 mil 971 pesos, cifra similar a la que recibirán los secretarios de Estado, titulares de las empresas productivas del Estado y órganos desconcentrados, como el IMSS e ISSSTE.

Respecto a otros Poderes, la gratificación de fin de año más ostentosa es para los altos mandos del Tribunal Electoral del Poder Judicial Electoral (TEPJF), pues el aguinaldo de los siete magistrados es de 445 mil 128 pesos y su principal tarea es dirimir los juicios derivados de procesos electorales en el país.

Le siguen los miembros del Poder Judicial de la Federación (PJF), pues los 11 ministros

444 mil 758 pesos

para cada uno de los 11 ministros de la Suprema Corte

de la Suprema Corte y los cinco integrantes del Consejo de la Judicatura recibirán 444 mil 758 pesos cada uno.

También en el área judicial, 919 magistrados de circuito tendrán un aguinaldo de 291 mil 307 pesos y 666 jueces de distrito se llevarán 261 mil 610 pesos.

A su vez, en el Instituto Nacional Electoral (INE) se invertirán más de 258 millones de pesos en el pago de aguinaldos a sus trabajadores.

En la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), encargada de evitar que existan monopolios en el país, los comisionados tendrán una gratificación, dividida en aguinaldo y compensación garantizada de fin de año, por 300 mil 640 pesos.

Los comisionados del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) tendrán más de 226 mil pesos de aguinaldo y su labor es la de regular el mercado de la radio, televisión e internet.

En el contexto nacional, al menos 8.5 millones de mexicanos recibirán como máximo un aguinaldo, conforme al salario mínimo, de dos mil 600 pesos; mientras que para la élite de funcionarios mexicanos superará hasta los 400 mil pesos dicha prestación.